



Hamburg, 3.2.2025

Liebe Eltern!

Heute hat das 2. Halbjahr begonnen und wir möchten Ihnen mit diesem Brief ein paar Informationen sowie den Terminplan für das 2. Schulhalbjahr bekannt geben.

Krankmeldungen

Bitte denken Sie daran Ihr Kind bis spätestens 7.30 Uhr im Büro krank zu melden. Sollte sich bereits am Vorabend abzeichnen, dass Ihr Kind am nächsten Tag nicht in die Schule kommen kann, so können Sie auch gern auf den Anrufbeantworter sprechen.

Pókemon-, Fußball und andere Sammelkarten

- Pókemon-, Fußball-, und alle anderen Sammelkarten dürfen NICHT mit in die Schule genommen werden. Weder als Einzelkarte noch in einem Sammelbuch o.ä.. Dieses gilt für den Vor- und Nachmittag.

Begründung:

- Es gibt Streitigkeiten,
- Kinder (besonders die jüngeren) werden „über den Tisch gezogen“,
- Karten „verschwinden“ oder gehen kaputt,
- die Kinder spielen über das Pausenende hinaus und auch im Unterricht.

Haben die Kinder Karten dabei oder spielen in der Pause, im Unterricht oder am Nachmittag mit den Karten, so werden diese eingesammelt und erst am Ende der Woche - wenn die Kinder selbst danach fragen - zurückgegeben.

Sprachförderung / Fördern statt wiederholen

Die Sprachförder- und auch die „Fördern statt wiederholen“- Kurse pausieren die nächsten zwei Wochen. Ab dem 17.2.25 beginnen die Kurse wieder. Sie bekommen demnächst die Information ob und wann Ihr Kind an Sprachförder- und bzw. oder „Fördern statt wiederholen“- Kursen teilnimmt.

Alle GBS-Kinder, die an der Sprachförderung teilnehmen, essen im Anschluss an die Förderung.

Schulhof

Wie bereits im letzten Schuljahr, bitten wir auch in diesem Jahr darum, dass die Eltern den Schulhof zwischen 8.00 – 13.00 Uhr nicht betreten. Mit dieser Maßnahme möchten wir zum einen die Selbständigkeit der Kinder fördern, zum anderen nicht so viele Menschen auf den Schulhof lassen.

Dieses gilt nicht für die Eltern der Kita und der Vorschule, Sie dürfen Ihre Kinder immer zur Kita / Vorschule bringen.

Ansprechen von Kindern

Immer wieder kommt es vor, dass einige Eltern direkt auf ein Kind zugehen und mit diesem Kind sprechen, weil es z.B. das eigene Kind beleidigt hat. Das wird vom Vor- und Nachmittag untersagt! Sie sind für das Kind eine fremde Person. Sie möchten auch nicht, dass ein anderes Elternteil Ihr Kind anspricht.

Die Schule darf in solchen Fällen ein Hausverbot aussprechen.

Wenn etwas passiert ist, so sprechen Sie die Lehrkräfte oder die Nachmittagskräfte an, oder senden Sie eine E-Mail an die Schule oder die GBS. Wir klären die Vorfälle hier in der Schule und sprechen ggf. auch mit den Eltern.

Sanierung der Regen- und Schmutzwasserrohre

Im letzten Jahr begann die Sanierung der Regenwasser- und z.T. der Schmutzwasserrohre. Da unsere Schule nicht mehr die Jüngste ist, gab es erhebliche Mehrausgaben, so dass die Sanierung erste einmal stoppte. Es ist nun alles geklärt und im März wird die Sanierung weitergehen. Die Schmutzwasserrohre von Haus 4 und 5 sowie die Leitungen in Richtung Sporthalle werden komplett erneuert. Das wird bis zu den Sommerferien dauern. Die Rasenfläche soll zu Beginn der Sanierungsmaßnahmen wiederhergestellt werden, so dass diese den Kindern wieder zur Verfügung steht. Im Rahmen der Sanierungsmaßnahmen kann es z.T. zu Einschränkungen auf Hof 2 kommen.

Kletterseilzirkus

Endlich! Das haben sicher viele Kinder gedacht, als am Dienstag der Kletterseilzirkus repariert und wiedereröffnet wurde. Leider dauert z.Zt. die Herstellung der Materialien weit aus länger als der Einbau... Doch nun ist der Kletterseilzirkus wieder uneingeschränkt nutzbar.

Fahrradständer

Damit mehr Fahrräder in der Schule abgestellt werden können und diese auch gut gesichert sind, hat heute der Umbau des Bereichs am Haupteingang begonnen. Die Fahrräder können nach Fertigstellung in den umzäunten Bereich gestellt werden. Natürlich müssen die Räder trotzdem angeschlossen werden. Die Fahrradständer im Bereich der Sporthalle werden fast alle abgebaut.

Lernferien, 10. – 14.3.25

Auch in den Märzferien werden wieder Lernferien angeboten. Die Informationen für alle Kinder, die daran teilnehmen dürfen, wird in der letzten Februarwoche herausgegeben.

Smartphones/Handys und Smartwatches

Smartphones/Handys und Smartwatches sind auf dem Schulgelände verboten. Deshalb bitten wir Sie, auch Ihr Handy nur außerhalb des Schulgeländes zu nutzen.

Benötigt Ihr Kind ein Smartphone/Handy oder eine Smartwatch für den Weg von oder zur Schule, so können Sie eine Erlaubnis im Schulbüro bekommen. Diese müssen Sie und Ihr Kind unterschreiben. Smartphones/Handys und Smartwatches müssen während der Schulzeit ausgeschaltet im Schulanzen verbleiben.

Kinderkonferenzen

3. Kinderkonferenz am **Freitag, 4.4.25** von 13.05 – 13.50 Uhr

4. Kinderkonferenz am **Mittwoch, 18.6.25** von 13.05 – 13.50 Uhr

Einladung für alle Klassensprecherinnen und Klassensprecher folgt.

Homepage

Auf unserer Homepage finden Sie alle Elternbriefe der Schulleitung sowie Berichte von Aktionen einzelner Klassen bzw. der ganzen Schule.

Herzliche Grüße aus der Igelschule

C. Below
-Schulleiterin-

F. Seick
-stellv. Schulleiterin-

